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      Annotation

    
        
          Работа была посвящена проектированию автономного комплекса с возобновляемыми источниками энергии. Созданию алгоритма эффективного использования электрической энергии. Моделированию самых неблагополучных условий использование комплекса при которых система остается автономной. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение основных принципов построения энергосистемы автономного типа с использованием фотоэлектрических модулей; 2. Оценка перспективы расположения энергосистемы автономного типа с использованием фотоэлектрических модулей в России; 3. Обзор различных методов заряда аккумуляторной батареи и его характеристик; 4. Разработка стратегии управления зарядом и разрядом батареи аккумуляторов автономного комплекса с ВИЭ; 5. Разработка алгоритма по оптимизации подбора оборудования автономного комплекса. Основные расчеты проводились в среде MathLab. Был смоделирован месяц с наименьшим количеством средней инсоляции за период 26 лет. Сформированы условия для решения задачи эффективного использовании электрической энергии нагрузкой, балансовой нагрузкой, преобразователя и аккумуляторной батареей. Выполнена оптимизация системы при разных параметрах оборудования.
        

        
          The work was devoted to the design of an autonomous complex with renewable energy sources. Creation of an algorithm for the efficient use of electrical energy. Modeling of the most unfavorable conditions, the use of the complex in which the system remains autonomous. Tasks that were solved during the study: 1. Study of the basic principles of building an autonomous-type power system using photovoltaic modules; 2. Assessment of the prospects for the location of an autonomous-type power system using photovoltaic modules in Russia; 3. Overview of various methods of battery charging and its characteristics; 4. Development of a strategy for managing the charge and discharge of the battery of batteries of an autonomous complex with renewable energy sources; 5. Development of an algorithm for optimizing the selection of equipment for an autonomous complex. The main calculations were carried out in the MathLab environment. The month with the lowest amount of average insolation over a period of 26 years was modeled. The conditions for solving the problem of efficient use of electrical energy by load, balance load, converter and battery are formed. The system was optimized for different equipment parameters.
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